
 
 
ACTA 09/10/2024  

 

Reunión ordinaria de la Comisión Académica de Master de Innovación pedagógica y Liderazgo 

educativo (MIL).  

Hora de inicio y finalización: 11:00 – 12:16h  

Asisten:  

Vocales: Pilar García Rodríguez, Emilia Moreno Sánchez, María de la O Toscano Cruz, Heliodoro 

Manuel Pérez Moreno, Manuel Delgado García,  

Begoña Mora Jaureguialde (excusa su ausencia)  

Alumnado: Alba Gómez Ortega 

Secretario: Francisco José Pozuelos Estrada.  

Presidente: Francisco de Paula Rodríguez Miranda.  

 

Orden del día:  

1. Información de la dirección sobre el proceso de matriculación, calidad, e inicio del curso 

2024-2025.  

2. Otros asuntos de interés. 3. Ruegos y preguntas.  

 

Acuerdos:  

- Solicitar información al vicerrectorado sobre la situación del informe final sobre la renovación 

del título.  

- El Laboratorio Pedagógico, espacio solicitado a la Facultad para la creación de un aula del 

futuro, sigue sin estar disponible tras la reunión mantenida de la dirección del máster con el 

vicerrector de infraestructura. Nos informan que la facultad tiene que dar de baja el material. El 

prof. Pozuelos mantendrá una nueva conversación con el vicerrector en los próximos días.  

- Vº Bº a la fecha de examen de diciembre de la asignatura “Metodologías de investigación para 

la innovación y el cambio educativos”, y al proceso de defensa del TFM de noviembre-diciembre.  

- El calendario permite, al tener días libres del 13 al 20 de diciembre, que en el primer periodo 

podamos organizar un seminario para que el alumnado pueda conocer al resto de docentes del 

periodo 2 y 3. De esta manera podrá tener información para elegir tutoría de TFM atendiendo a 

las líneas de investigación expuestas. También permite la realización de la alguna ponencia que 



 
pueda resultar interesante. Lo mismo sucede en el segundo periodo del día 21 al 27 de febrero. 

La comisión puede ir proponiendo nombres, para estas ponencias se solicitará ayuda al 

Decanato.  

- El profesor Delgado solicita que para el próximo curso académico la jornada inaugural sea un 

día distinto para no perder horas de clase. Se acepta la propuesta.  

- El profesor Delgado hace una llamada de atención ya que en los últimos años se ha estado 

matriculando alumnado a mediados y finales de octubre con lo que el alumnado se ve obligado 

a optar por la Evaluación Única Final. Se solicita informar al respecto en los diferentes ámbitos 

para que se busquen soluciones.  

- Se acuerda realizar la elección de delegada en la jornada inaugural del máster. La comisión 

Académica y de calidad muestra su interés por que continúe Alba Gómez (delegada actual)  

- Se muestra la preocupación por la escasa participación de los distintos agentes en las 

evaluaciones relativa al Título (alumnado, profesorado, egresados, tutores de prácticas, etc.) y 

se acuerda informar a todos para obtener mayores respuestas.  

 
Huelva a 9 de octubre de 2024  

 


